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COMUNICATO N. 22  DEL 1° luglio 2024 

 
ALLA CATEGORIA 

 

                 Funzioni tecniche e CCNI 
 

Si è svolto oggi l’incontro con l’Amministrazione avente oggetto la contrattazione sulla 
ripartizione dell’incentivo per le funzioni tecniche e la prosecuzione del tavolo sul contratto 
integrativo di Amministrazione. 

 
Per quanto riguarda il primo argomento l’UNSA ha chiesto una sorta di sanatoria in deroga 

per tutto il personale che pur coinvolto nei vari procedimenti non è stato individuato come 
destinatario della premialità incentivante per una sorta di “vacatio legis” venutasi a creare per 
il ritardo con cui è stato emanato il DM n.116 del 28 maggio 2023 rispetto all’art. 113 del D.lgs 
n. 50/2016. 

 
Va rilevato che le norme che hanno generato la premialità incentivante, nella fattispecie 

per gli anni 2022 e 2023, da corrispondersi al personale delle aree sono state intempestive e 
poco coerenti rispetto alle procedure in itinere o già poste in essere dai dirigenti responsabili in 
riferimento ad appalti di lavori pubblici, servizi e forniture di cui all’art.113 del codice dei 
contratti pubblici.  

 
L’UNSA per senso di responsabilità sindacale verso i colleghi che hanno rivestito ruoli o 

incarichi in queste attività tecniche ha ritenuto di dover dar corso all’iter di pagamento con il 
proprio assenso alla firma, rivendicando per il futuro, in sede contrattuale, una più dettagliata 
analisi delle procedure e una differente valutazione dei criteri da adottare per la ripartizione 
degli incentivi, tenuto anche conto del rinnovo della norma sul Codice degli appalti e del 
conseguente emanando D.M. di regolazione. 

 
Sul secondo argomento sono stati forniti dei prospetti riepilogativi aventi oggetto i costi 

per anno delle varie indennità ed una sorta di preventivo di spesa per il 2025. Su questo 
passaggio l’UNSA prima di esprimere una valutazione omogenea ha chiesto di conoscere a 
consuntivo, per gli anni precedenti, anche il dato relativo al personale addetto che ha fruito delle 
varie indennità.  

 
Vi terremo, come al solito, aggiornati 
Fraterni saluti 
  

                     Il Segretario Nazionale 
                     Antonio Greco 
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